
AM Herr Zschaubitz (CDU) fragt, warum diese Sanierungsmaßnahme nicht im 

Ausschuss beschlossen wurde oder wird.  
 

Antwort der Verwaltung: 

Die Sanierungsmaßnahme ist bereits im Bebauungsplanverfahren zum Merler Keil 

als Teil der Ausgleichsmaßnahmen beschlossen worden. 

 


